
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 8. 大川　隆城 幼児遊具の整備に 中央公園に幼児用の適切な遊具がないので、新

ついて 年度にむけて、是非整備してもらいたい

堤土塁遺跡の整備に ①以前からトイレの場所が不適切であり、移設

ついて 　すべきと指摘されていたが、移設先について

　結論は出たのか

②現状ではほとんど気づかない人が多いが立ち

　寄る人が増える工夫をするべきではないか

水害対策の進捗に ①質問するたびに全町的調査が必要との答弁が

ついて 　あるが、具体的示しがない。新年度にむけて

　どう考えるのか

②町内1級河川整備への県の動向はどうか。また

　今年発生した災害ヶ所の復旧への進捗はどうか

町・財政再建へさらなる ①町・財政がきびしくなった事について、当然

取組みについて 　調査されたと思うがその要因は何だと思われるか

②今後にむけてさらに取組む考えはどうか

2 6. 原田　希 中心市街地活性化事業 ①現在の進捗は

について ②今後のスケジュールは

3 4. 吉田　豊 次期町長選立候補の ①町長選立候補するのか、しないのか

意向は ②意思表明の時期はいつか

ふるさと納税について ふるさと納税の年度別収支内訳の公表について

防災対策 今年9月定例議会で要請した冠水道路の避難道路の

確保対策の全体計画は

4 9. 寺﨑　太彦 健康づくりについて ①新型コロナウイルスの影響で、佐賀県内のがん

　検診の受診数が減少しているが、上峰町の現状は

②新型コロナと季節性インフルエンザの同時流行に

　よる医療崩壊を防ぐために、インフルエンザ

　ワクチン助成の拡大の考えは
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4 9. 寺﨑　太彦 財政について ①ふるさと納税の、年度ごとの収支と、寄附金の

（つづき） 　使い道について

②内閣府により企業版ふるさと納税の対象事業と

　して認定されたが、地域再生計画は

5 7. 吉富　隆 町内幹線水路について ①法定外公共物について

（関連） ②維持管理について

③町の考えは（１～２）

上峰町の中心市街地 ①町の考えについて

活性化事業について ②官民共同事業体について

（関連） ③町の財政負担について

④小さな町から大きな未来について

⑤新型コロナウイルスと、中心市街地活性化事業

　との関連について

佐賀県東部環境施設組合 ごみ処理施設及びリサイクルプラザ建設について

ごみ処理施設建設に

ついて

6 5. 田中　静雄 上峰町のイメージソング イメージソング「このまちで」の活用について検討

の活用について したのか、大いに活用すべきと思うが

農業の生産向上に 米、麦、大豆が主力の生産だが果実、野菜など

ついて 町の特産物として市場に出荷出来るよう、行政

として取り組みはどうか

上峰町、中心市街地 民間事業パートナーを募集し14の事業者が

活性化事業について 選定された。来年からの事業着手の内容はどうか

7 1. 鈴木　千春 鳥獣対策について ①鳥獣対策の現状は

②今後の鳥獣対策の展望は

中心市街地活性化事業 現在の進捗と今後のスケジュールについては

について

農業における課題解決 ①人・農地プランの実質化について現状の取組は

の取組について ②人・農地プランの実現に向け、今後の

　スケジュールは
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8 3. 原　直弘 農地・水保全管理支払 大字堤地区農地・水・環境向上活動協議会役員に対する

交付金（現、多面的機能 告訴の経過及び交付金の返還関連について

支払交付金）について

幹線水路について 幹線水路の維持管理等における管理主体の明確化に

ついて

職員の健康管理に 職員の健康管理の対応、対策について

ついて

要望活動並びに陳情 本年の活動実績について

活動について

9 2. 大川　徹也 農地・水・環境保全向上 告訴に関する経緯及び現状、そして今後の対応について

対策事業（現多面的機能

支払交付金事業）に

おける告訴の件
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